

Pour la première fois, les CFCB participaient aux Journées Européennes du Patrimoine au travers d'une présentation de matériels historiques en gare de Loudéac. Les deux autorails X 2830 et X 3890 étaient ouverts à la visite du public, ainsi que la remorque XR 6202 et la locomotive BB 63958. Des navettes en accès libre assuraient un service entre Loudéac et le PK 515,8 (un peu au nord de La Motte, ce point ayant été choisi en raison des contraintes liées aux PN, la halte de La Motte ne permettant pas le demi-tour). Ces trains ont été assurés par l'X 2830 seul et par le jumelage X 2830+X3890 selon l'affluence.

Cette manifestation a été un succès, nous avons transporté environ 700 voyageurs en deux après-midis. Par ailleurs, les visiteurs ont été nombreux à venir découvrir les moteurs et postes de conduite des autorails, ainsi que la cabine de la locomotive, toutes choses que ne voit pas habituellement le voyageur.

Si le grand soleil n'était pas au rendez vous, la pluie n'est cependant pas venue gâcher ces deux journées.





Loudéac 18/09/16_JEP 2016_photo Michel Joindot



Loudéac 18/09/16_JEP 2016_photo Michel Joindot